

Donantes de sangre

Con mis respetos, y sin ánimo de polémica hacia los S. es O.L.J. y J.M.R., y haciendo referencia a su escrito "Aclaración a una omisión", siento estar disconforme a su docta opinión, y para ello, se me permitirá, que como miembro activo de la Asociación de Donantes de Sangre de la Cruz Roja de Ibiza, puntualice sobre el mismo.

Creo expresar la opinión de todos mis compañeros, al agradecerles sus elogios, sin duda inmerecidos, ya que quien pertenece a una Asociación, o Hermandad de Donantes de sangre, lo es en parte por egoísmo, al creer que ha cumplido con un deber, sea éste moral, espiritual o humano; lo que sí debemos destacar, es que no, es lo mismo un donante determinado, que la misma Asociación o Hermandad, ya que éstas se ven obligadas a estimular, y divulgar al máximo su existencia, al objeto

de una mayor captación de donantes (sean para ello referencias las continuas campañas que se hacen a través de la prensa, radio, y televisión), y que sin duda, es lo que quiso expresar el Sr. L.H.C. en su carta, sin personalizar sobre ningún donante determinado, pero sí haciendo constar, de que éstos pertenecían a la Asociación de la Cruz Roja, lo cual no creo tenga discusión.

En cuanto a la equivocación sufrida por el Sr. L.H.C. sobre su apreciación del grupo y factor RH en el recién nacido, no creo pueda ser reprochable. Me consta que no es ningún profesional en la materia, ya que en caso contrario, si hubiera sido realmente lamentable su equivocación. De lo que no hay duda, es que gracias a la explicación de ustedes los profanos habremos aprendido algo nuevo.

UN DONANT

DE MAS PERSONALIDAD A SU NEGOCIO

Confianto a:



VIVES
muebles metálicos

* * * * *

El prestigio de sus instalaciones

Distribuidor exclusivo

MUEBLES IBIZA

C. Obispo Huix, 17

Tel. 301701

12—3

ALQUILER APARTAMENTOS EN FIGUERETAS

1 ó 2 habitaciones, ascensor, baño completo, calefacción central, vista mar, frigorífico...

PRECIO: 1 MES 15.000 PESETAS.

El precio incluye: limpieza, agua, gas, electricidad.

Informes: VIAJES ISLA BLANCA, S. L., Tel. 30.26.50

1

noticia de arte

La temporada artística ibicenca ya se pone en marcha

Escribe: Mariano Planells

Ha llegado la primavera. Los primeros turistas toman posiciones y compran sus respectivas municiones de "Ambre Solaire" y demás ungüentos. Nuestros artistas también han salido, empiezan a salir a recibir el sol y exponer sus obras almacenadas durante el invierno. Ya se sabe que la mejor Ibiza artística es la de verano —exceptuemos los certámenes monstruo, como Bienales e Ibizagraphics—.

EXPOSICION DE TRES VALENCIANOS

La galería Carl van den Voort, situada en la "plassa de Vila", inaugura la temporada presentando una maravillosa obra de tres pintores valencianos que van adquiriendo renombre a pasos agigantados: Boix, Heras y Armengol. Hemos visto la exposición y, verdaderamente se la recomiendo. Presentan obra dentro de la modalidad denominada "hiperrealismo", denominada así por el parecido asombroso con la misma realidad. Empezando por los paquetes, hojas, alfileres de Boix, los lienzos quemados de Heras y los salsichones y botifarras de Armengol, tenemos un magnífico exponente de la pintura hiperrealista. Buena exposición.

Aparte de esta brillante muestra, podemos reseñar la sonada exposición homenaje al suizo-ibicenco Hinterreiter, celebrada en su localidad natal de Suiza. Este es el gran año de este ibicenco declarado. De este homenaje DIARIO DE IBIZA, ya ofreció un reportaje aparte.

OBRA DE ZUSH

Tampoco se queda atrás la galería Ivan Spence, presentando una amplia exposición de su director artístico: Zush, conocido antaño por Alberto Porta. ¿Qué particularidades tiene esta exposición? La galería Iván está situada muy cerca de la catedral, en una maravillosa casa ibicenca. Parece que esta muestra también ofrece características de amplio alcance. Es decir, esta exposición se presenta con la colaboración de la Galería Van drés de Madrid. Está expuesta desde el 31 de marzo, y también les recomiendo ver la obra de Zush. Obra que, se-

gún he visto en prensa y catálogos extranjeros, ha tenido una gran acogida en la pasada muestra artística de Frankfurt.

LOS IBICENCOS

Y estos dos grandes artistas ibicencos Tur Costa y Mari Ribas, también han realizado sus muestras de invierno. Primeramente fue en Barcelona, y más tarde en Alemania. De Calbet tenemos constatada una exposición en Palma de Mallorca. Igualmente de nuestro famoso y renombrado paisajista, Vicente Ferrer Guasch. Ambas muestras alcanzaron en Palma un éxito bastante meritorio, como ya es costumbre en ellos.

CAJA DE PENSIONES Y XARC

La Sala de Caja de Pensiones de Ibiza ha inaugurado con el catalán Bonada. No he visto esta exposición, por lo cual no puedo juzgar. Sin embargo quizás sería oportuno, ahora que todavía se está a tiempo, sugerir a los directores artísticos de la sala, una mayor coherencia en la selección de expositores, para no ofrecer una línea tan irregular como en la pasada temporada. Aunque a fin de cuentas, ellos deben tener un criterio trazado, respecto a esto.

¿Qué ocurre en Xarc? De

momento tenemos archivado el certamen de Arte juvenil. Siempre hemos apoyado incondicionalmente estas muestras, por cuanto suponen para el desarrollo artístico de nuestros jóvenes. Ahora esperamos que la galería empiece a ofrecer las exposiciones esperadas, como cada año.

RESUMEN

Así, pues, y resumiendo: hemos inaugurado el año artístico con buen pie. De buen seguro, el aficionado ibicenco tendrá también buenas exposiciones para visitar. Máxime si exponen (como suponemos) los sempiternos afincados en Ibiza: Bechtold, Laabs, Mompó, Eduard Mira, etc. Y nuestros ibicencos: Pep Mari, Pomar, Calbet, Ferrer Guasch, etc.

Para terminar, una importante noticia: Eduard Mira está preparando una exposición en la Galería Latina, de Palma. He oído comentarios claramente favorables para los grabados de nuestro sociólogo, poeta y profesor. Exitó.

Benirrás Restaurante

LIMPIEZA.
NECESITA SEÑORA PARA

2—2

PASE VELADAS INOLVIDABLES EN EL
BELLO MARCO DE LA

Sala de Fiestas MAR BLAU
y disfrute viendo actuar al ilusionista

internacional

CHAR-BERTI

Primer premio en el reciente

Congreso Nacional de Mágia

Orquesta LOS REIYAK

2—1